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Собираясь поступать в 
вуз, абитуриенты усерд
но готовятся: занимаются 
с репетитором, посеща
ют факультативы, прохо
д я т  пробное тестирова
ние и т. д .  Чтобы стать 
студентами, им нужно 
преодолеть минимальный 
порог. Однако есть те, кто 
во много раз превосходит 
ожидаемый результат, 
тем самым оказываясь на 
лидирую щ их местах в 
списках зачисленных. Мы 
нашли первокурсников, 
которые набрали макси
мальное количество бал
лов по своей специально
сти, и попросили их отве
тить на следующие воп
росы:

1. Когда Вы решили, что 
будете поступать именно в 
наш вуз?

2. На какую специальность 
Вы подавали документы и 
почему выбрали именно ее?

3. Кем Вы видите себя че
рез пять л е т?

Екатерина ЯНОВСКАЯ, 
студентка юридического 

факультета:
1. Определилась с выбо

ром университета еще в 
10-м классе. Как раз тогда и 
узнала, что в В ГУ  имени 
П .М . Машерова есть та спе
циальность, которую я иска
ла. К тому же, насколько мне 
известно, у вуза столетняя 
история и в нем работают 
опытные преподаватели. 
Еще одно несомненное до с
тоинство в том, что универ
ситет сотрудничает с учеб
ными заведениями разных 
стран.

2. Однажды на встречу с 
нами, учениками, классный 
руководитель пригласила 
маму одноклассницы, кото
рая работала юристом. Она 
рассказала, в чем заключает
ся суть ее работы. Эта про
фессия меня очень заинте
ресовала. Кроме этого, мне 
нравился и английский язык. 
Я начала искать специально
сти. совмещающие в себе

знания иностранных языков 
и юриспруденции. В итоге 
нашла подходящую в ВГУ 
имени П.М. Машерова —  
•международное право».

3. Для меня, наверное, это 
самый сложный вопрос. Хо
телось бы не разочаровать
ся в выборе профессии и 
посвятить свою жизнь лю
бимому делу.

Андрей ЛОГИНОВг 
студент факультета 

математики 
и информационных 

технологий: ^
1. Сначала пробовал по

ступать в Белорусский госу
дарственный университет, 
но, реально оценив свои 
силы, решил не рисковать и 
в последний день приема 
подал документы в ВГУ име
ни П.М. Машерова. Считаю, 
что сделал правильно.

2. Моя специальность —  
«программное обеспечение 
информационных техноло
гий». Выбрал именно ее, по
скольку она соответствует

моим интересам.
3. За пять лет может про

изойти все что угодно. Не 
представляю, что именно 
может случиться со мной. 

Анна СТОЯКОВА, 
студентка  

филологического 
факультета:

1. У  меня не было проблем 
с выбором вуза. С  ранних лет 
знала, что буду учиться в ВГУ 
имени П.М. Машерова. Тем 
более что Витебск —  это мой 
родной город, а цели уехать в 
другой —  у меня не было. 
Будучи ребенком, проезжая 
мимо университета, я видела 
толпы ребят, которые ожив
ленно о чем-то беседовали. С 
тех времен у меня появилась 
мечта —  стать студенткой 
этого учебного заведения, и 
она осуществилась. На мой 
взгляд, здесь достаточно 
перспектив для будущей про
фессии. Главное —  иметь 
желание и хорошо учиться.

2. Подавала документы на 
спе ци а льно сть «ро м ано

германская филология (анг
лийский язык)». Выбрала ее 
не просто так: с детства зна
ла, кем хочу стать в буду
щем. Разумеется, одного же
лания мало, нужны также 
большой труд, работа над 
собой, уверенность в том, 
что все не зря.

3. Конечно, сложно преду
гадать, что будет через не
сколько лет. В любом случае 
я приложу максимум усилий, 
чтобы стать настоящим про
фессионалом. В выбранной 
мною сфере деятельности 
необходимо постоянно со
вершенствовать свои знания 
и делиться ими с другими 
людьми.

Дарья П РАВИЛОВА, 
студентка исторического 

факультета:
1. Го род на Двине для  меня 

р о дн о й . П о лучи в общ ее 
среднее образование, я хо
тела остаться в Витебске, 
поэтому выбрала ВГУ имени 
П.М . Машерова.

2. Обучаюсь по специаль

ности «история и об щ е 
ствоведческие д и с ц и п ли 
ны». Поступать на истори
ческий ф акультет решила 
весной этого года. Очень 
до лго  выбирала между ним 
и х удо ж е ств е н н о -гр а ф и 
ческим факультетом. Пред
почтение отдала все-таки 
первому.

3. Мне пока сложно пред
ставить, кем я буду через 
пять лет. Хотелось бы дви
гаться вперед и совершен
ствоваться в различных сф е
рах деятельности. Поэтому 
думаю о получении второго 
высшего образования. Ведь 
современный мир постоян
но меняется, задавая опре
деленный ритм жизни. И 
нужно шагать в будущее в 
соответствии с развитием 
этого мира.

Инна Ш И Р К Е В И Ч .
На сним ке: (слева напра

во) Анна Стоякова, Андрей 
Логинов, Екатерина Янов
ская.

Ф о то  О . Л У З Г И Н О Й .


